

# Mayor fuente de divisas del país, la caficultura

"Todo esfuerzo estatal y privado en bien de la caficultura de la región, es un seguro de vida para el presente y futuro institucional de nuestros países", dijo ayer el titular del MAG, Ing. Miguel Muyschondt Yúdice, en inaugurar el V Simposio sobre Caficultura Latinoamericana.

Estamos de acuerdo, afirmó, que la mayoría de los países integrantes del Programa Cooperativo Regional para la Protección y Modernización de la Caficultura en México, Centroamérica, Panamá y el Caribe (PROME-CAFE), basan su economía en la agricultura y, dentro de este sector, indiscutiblemente el café es el renglón más importante para la formación de la renta nacional, la ob-

tención de divisas y la generación de empleo de mano de obra, en beneficio de la población trabajadora del agro.

El V Simposio se realiza en el Hotel Camino Real, con presencia de delegados de todos los países de PROMECAFE. Durante el desarrollo del mismo habrá presentación de informes sobre las experiencias en cada país en la prevención y combate de la Roya, la Broca del grano del Café y otras enfermedades que atacan dicho cultivo.

Con la presencia de técnicos, agrónomos y caficultores, se realizarán durante estos días también dos conferencias: "Análisis de la oferta y la demanda de los cafés de Centroamérica y México durante la década del 80" y la segunda, sobre "Variedades de café resistentes a la Roya y sus perspectivas para la caficultura del futuro".

—Pasa a la página 27—

## P.N. requisita a corresponsales

La Dirección General de la Policía Nacional informó ayer a medios informativos, que varios de sus agentes efectuaron inspección en las oficinas de varias agencias noticiosas, con el objeto de seguir una investigación, de conformidad con la ley, sobre supuestas anomalías.

Dijo la Oficina de Relaciones Públicas y Prensa de ese cuerpo de seguridad, que los agentes cumplieron con su deber, pues decomisaron tres aparatos de transmisión que han sido introducidos

clandestinamente a El Salvador.

Al conversar telefónicamente con el director general de la Policía Nacional, coronel Carlos Reynaldo López Nuila, sobre la actuación, nos dijo categóricamente lo siguiente: "No ha habido abuso de autoridades".

—Pasa a la página 34—



**SALON DE JUEGOS.** Para una mejor orientación del tiempo libre de los menores en las Villas Infantiles, San Martín, se inauguró recientemente un salón de juegos por el director general de Juventud, Sr. Reynaldo Carbajal. Durante el acto, de izquierda a derecha: Cleotilde Emilia Deras, Sr. Carbajal, Sor Gladys Hidalgo y Sr. Raúl Lara, director de Villas Infantiles.

# Reunión ministros de Agricultura LA

Múltiples actividades, generadoras de investigación y estudios agrícolas en el país, se desarrollan como factores de mayor impulso a la economía nacional y del área centroamericana, dice el IICA.

Al respecto, se informó que para el 27 de octubre en curso, se tiene programado una reunión de la Junta Interamericana de Ministros de Agricultura, a realizarse en San José, Costa Rica, que finalizará el 29 de octubre.

Al evento asistirá el ministro de Agricultura salvadoreño Ing. Miguel Muyschondt Yúdice; él estará presente

junto con los ministros agrícolas de los países latinoamericanos.

Participarán los máximos dirigentes del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura; se tendrá una reunión de fase previa, el 25 y el 26 de octubre.

Entre los temas a exponerse, están los planes y programas de trabajo del IICA para 1983. Participará el licenciado Ernesto Soto Gómez, del OSPA.

Se recalco que actualmente, se tiene en proceso de trabajo y exposición, el semi-

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. **PONENTE.** El Lic. Ovidio Antonio Agreda, economista, presentará ante el Congreso de ese gremio profesional, ponencia sobre la situación actual de nuestro país en lo económico y social, dijo.

## Diversos actos en Hospital Militar el 24

Con actos oficiales será celebrado el "Día del Hospital", el próximo domingo 24 en el Hospital Militar, informó ayer la dirección de ese centro.

El programa elaborado para esa fecha, contiene los siguientes números: 1) Entonación del Himno Nacional, por todos los presentes; 2) Palabras del di-

—Pasa a la página 26—

## Viernes y sábado presentase Grupo de Jazz Contempo

Mañana viernes y el sábado a las ocho y media de la noche, se presentará el grupo de baile guatemalteco "Contempo Jazz Tanz", en el Teatro Presidente.

El elenco artístico alternará con música de jazz salvadoreños.

Se informó ayer que los jóvenes elementos de baile, integran un grupo formado hace cinco años y

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA, por Payán

**QUINTO ANIVERSARIO.** Su quinto año de fundación conmemora la Asociación Salvadoreña de Controladores de Tráfico Aéreo (ASACTA). Aspecto de concurrentes, en esta capital. Se anunció por parte de la entidad, que un congreso iberoamericano de controladores aéreos se celebrará este año en nuestro país. El presidente de la asociación, es el señor Marco Antonio Alfaro Fuentes (segunda, a la derecha, segundo plano).

## Mañana IV Curso de Cardiología

Mañana se inaugura el IV Curso Internacional de Cardiología, con la asistencia de más de doscientos profesionales de la medicina, y con la participación de los expositores especializados Dr. Alfredo Vizcaino Alarcón, Dr. Eduardo Salazar Dávila y Dr. Federico Bianchi.

El Dr. Luis Ernesto Urrutia, miembro del comité coordinador del evento médico que se desarrollará en nuestro país a partir de mañana, dijo que se desarrollarán los temas siguientes: Tratamiento actual de la angina de pecho estable e ines-

table; La insuficiencia contractil del ventrículo izquierdo en el infarto agudo del miocardio; La protección del miocardio isquémico; Prótesis valvulares en adultos y las unidades de cuidados intensivos; Estado actual y sus perspectivas.

Es bien conocido, añadió el profesional, que el incremento de casos de cardiopatía coronaria, es responsable de más de 600 mil muertes en los Estados Unidos, por año; actualmente ocupa el primer lugar como causa de muerte, por lo que su estudio, revis-

—Pasa a la página 34—

## Computadora evitará congestión de tráfico

Cuando esté completada la "semaforización" de la capital, por medio de una computadora se impedirán congestiónamiento de vehículos, informó ayer el Departamento General de Tránsito.

Dijo la fuente que el proyecto de semaforización vial de San Salvador y ciudades vecinas, se encuentra en su fase final y una vez completado, se agilizará el tráfico vehicular, de tal manera, que no se observarán congestiónamiento de ninguna clase en los diferentes sectores capitalinos.

El proyecto, agregó, lo tiene a su cargo una firma comercial que lo está cumpliendo de acuerdo a lo estipulado en el contrato respectivo, instalando estos aparatos en los lugares pre-indicados. En algunos momentos parecería que no son adecuados, dijo la fuente, pero cuando esté completo el sistema, no habrá "trabazones".

Por ahora se observan deficiencias, aceptó, principalmente en lo que concierne a la sincronización y a veces el mismo público se queja, y con razón, pero

—Pasa a la página 24—

## Mañana celebra ANDA 21 años de fundación

Mañana viernes celebrase el 21o. Aniversario de Creación de la ANDA, motivo por el cual se realizará un acto cuyo programa cívico-cultural, incluye la conmemoración del Día del Trabajador de esa institución.

La Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados realizará el acto en el Teatro Presidente, a partir de las nueve horas. Así lo informó ayer la junta de gobierno de la administración.

El programa comprende: ingreso de las autoridades que presidirán el acto;

Himno Nacional cantado por la concurrencia; minuto de silencio en homenaje a los trabajadores fallecidos; palabras del presidente de ANDA, Tte. Cnel. e Ing. Roberto Esteban Santos.

Posteriormente se hará entrega de diplomas a los trabajadores que cumplen de diez a treinta y cinco años de servicio. Actuación artística. Entrega del premio "Presidente de ANDA" y del premio Junta de Gobierno de ANDA, así como a las centrales de operaciones. Luego, palabras

—Pasa a la página 26—



**GRUPO DE JAZZ.** Veintitrés jóvenes integrantes del grupo de jazz, "Contempo Jazz Tanz", se presentarán este viernes en la noche, en el Teatro Presidente. Otra presentación la ofrecerán el sábado en la

noche. Participarán además, ejecutores musicales de jazz, de El Salvador, y dos bailarines norteamericanos como invitados especiales. Aspecto del grupo, durante una fase de los ensayos generales.